



**Liebe Pflegeeltern,**

Pflegeeltern sein beinhaltet besondere Herausforderungen. Manchmal so schön, manchmal befindet man sich im Spannungsfeld zwischen den Emotionen der Herkunftsfamilie, den Emotionen und Förderbedarf des Kindes und vielem mehr.

Jede Familie ist unterschiedlich und ein bunter Strauß an Persönlichkeiten.

Die evangelische Beratungsstelle Haus für Alle bietet nun Termine zum gemeinsamen Austausch an. Zu unterschiedlichen Themen werden wir eigenen Erfahrungen teilen, neue Anregungen erhalten und wenn nötig Unterstützung bieten.



© motorradcbr - Fotolia.com

Das Thema des dritten Treffens lautet:

**„Entwicklungstraumata, Bindungsstörung...- welche neuen Erfahrungen kann ein Kind in ihrer Pflegefamilie machen?“**

Der nächste Termin findet am **Mittwoch, 02.10.2024 09:30 - 12:30 Uhr** in der Beratungsstelle Haus für Alle im **Albert-Schweitzer-Weg 1 in 51545 Waldbröl** statt.

Sollten Sie Interesse haben sich dieser Gruppe anzuschließen, melden Sie sich unter

**Sandra Maas**

**Sandra.maas@ekir.de**

**02291-912380**

Gerne können Sie mir auch Ideen und Wünsche für Themen zukommen lassen, damit ich mich auch an Ihren Bedürfnissen orientieren kann.